内せず「3分割」までし なかで、換価の猶予を案 労働省要請を行い、その

続が困難になっていま 退職者がでており事業継 収がきっかけで10人も は年金事務所の強権的徴

す。

国税通則法を無視し

でした。 2月末に換価の 滞納の解決も可能な事案

猶予の書類をもらいに行

(新宿民商 止しましょう。

江島あゆみ)

生産性がない、

保護する

は(子を産まないから)

ばさんは無駄」「同性婚

ともに1月に緊急の厚生

新宿民商は、全商連と

らかになりました。同社

資を申し込んでいる最中

新宿区の緊急支援融

しなければ融資を受けて でした。 乱暴な差押えを

るような誘導を行った署 かできないと思い込ませ

たとんでもない不当行為

制度

律給付に

g ベ

江東民商

定額減税学習会

が出され、赤

と言った質問 うなるのか」 などみじんもありませ う滞納者に寄り添う姿勢 張りなど厚生労働者のい く「できません」の一点

て財産名目で現金100

ンさせ、だまし討ちにし

万円を徴収したことが明

確認すると融資余力があ まいました、借入内容を 行を差し押さえられてし 所からの通知を忘れて銀

した。この間、

き込んである書面にサイ

も意義はないと小さく書

ホームページ 東商連

電子メール mailadm@toshoren.jp

検索 税学習会を開催し、 人が参加しました。

らないことの多い定額減 税ですが、今日の学習会 坂部長が「まだまだ分か さつしました。 ていきましょう」 とあい いった制度なのか理解し でしっかりと学び、どう 際にどのように定額減税 な説明の後、

税制度について学習しま 長が講師となり、定額減 その後、赤羽目事務局 た。 てレクチャー がありまし 講義の途中にも、「よ

らスタートとなる定額減 5月14日に、6月か 冒頭、要求運動部の石 明があり、その後、 目的や対象者について説 した。まず、定額減税の 与所得者別にどのように 事業主や年金受給者、給

、 個人

ら感想が漏らされまし

給付』として

る分が『調整

いと予想され

「一律3万円給付で良い じゃないか」と参加者か

く分からない」「複雑だ」

「引き切れな

羽目局長が

や年末調整について簡単 説明がありました。 定額減税が行われるのか 続いて、源泉徴収制度 給与計算の た。 きくしようと、講義は終 押し付ける政治を変えて いくためにも、 最後に、複雑な制度を

民商を大

付される予

自治体から給

定」「どちら

減税されるの も自動で定額

はどうなるのか」「年金 切れなかった定額減税分 所得と給与所得、 わりました。 質疑応答では、「引き

定額減税を受ける人はど

嬉しくない」と参加者か

(江東民商 赤羽目新児)

両方で 間ばかりかかって少しも かよく分からないが、手 る」と答えると、「何だ が発生する可能性があ 確定申告の際に納付 ら怒りの声が上がりまし 法を学習する予定です。 整時にも定額減税処理方 江東民商では、年末調

態度改善を求めてきた民 請書類を受け取れまし を合わせて人権侵害を阻 てもらえることになりま 価の猶予申請を受け付け な対応になり、とりあえ わって別人のような親切 年金事務所側は打って変 商運動の成果です。 ともに年金事務所の接遇 日に不足書類をもって換 ず請願書は受け取り、 長と一緒に訪問すると、 申請書類をもらいに来ま 大きな声で「換価の猶予 事務局長と電話しながら した」と言ってやっと申 くと40分も待たされ、 全国の仲間とともに力 3月1日に江島事務局 全商連と

(東婦協)は5月11日 制度では、 とを説明。

さまざまな意見に質問が出ました

時間半の講演はあっという間でした

o)」運動、フラワーデ

(#KuTo

モなど紹介し、「 憲法が

られました。

話したい」と感想が寄せ

た。家に帰って家族にも

施行されて77年。 私た

女性参政権運動や「#m

つだったことが分かっ ジェンダーバイアスの一

条1項、24条に触れ、

した憲法第13条、14 を守り家父長制度を否定

こともあったが、それも 言われて子育てに悩んだ

第506号

〒116-0013 荒川区西日暮里6-62-1

発行

電 話 F A X

査名目の人権侵害に関す

的な差し押さえや財産調 は年金事務所による強権

る相談が相次いでいま

ている事業主のAさん えました。 5分割を求め

(美容業) に存在しない

分納の相談をすると冷た

を迫り、滞納処分されて 内規を盾に無理な3分割

> 生徒を同業者に引き抜い 基調でしたが、従業員が

てしまい売上が激減した

親の介護で年金事務

相談者が年金事務所に

東京商工団体連合会

03-5692-5081 03-5692-5091 発行責任者 井賀 眞

月以降、新宿民商に

「3分割しか認めない内

規は存在しません」と答

(語学学校) は支払いの

2月に入会したひさん

意志も能力もあり、

コロナ禍後の売上は回復

員は、参加者の面前で

です。

社保滞納

差し押さえ連発に悲鳴

窓口でのハラスメント続出

東商連婦人部協議会

開催し、10民商婦人部 師にジェンダー学習会を どうしてジェンダーがあ 男女平等の社会を築く力 女卑の傾向は深く残って 賀会長は「現在でも男尊 長の子どもを産み育てる の最も大切な役割は「家 制度・「家」制度が背景 いる。今日の学習会を、 から18人が参加しまし に、岸まつえ弁護士を講 は無能力者とされ、女性 に性差別がつくられたこ 岸弁護士はまず、家父長 るの?」と題した講演で、 にしよう」と話しました。 開会のあいさつで、井 「ジェンダーって何? 結婚した女性 明治時代の家

ました。

次に、「母性神話」(女

度の残滓であると断言し

代の妻や子に対する扱い

税法第56条は、

明治時

しました。さらに、所得

さ」がつくられたと強調

と同じであり、家父長制

が多い」と共感しました。 ップ指数が低いから、家 が発した言葉も例にあ 必要はない」など政治家 紹介すると、多くの参加 父長制を礼賛する政治家 日本はジェンダーギャ 者が「こんな発言あった」 ヤップ指数が低いことを げ、日本のジェンダーギ ちは参政権を得ました。 ェンダー 平等にむけて声 断の努力』(普段の努力) を上げていくことが大 これからも私たちの『不 で平和と自分らしさ、ジ

よいという考え方)など、 は母のもとで育てるのが 「 3歳児神話」(3歳まで ら母親が育てるべき) 性には「母性」があるか

明。「若い方がいい。 ジェンダー バイアスを説

お

(広島投下の原子爆弾 説しました。最後に、日 和における女性の積極的 差すものが多いこと、平 武器名) が男権主義に根 いても話し、戦争や武力 本国憲法で、個人の尊厳 な役割や国際的潮流を解 ファットマン」などの リトルボーイ」、 長崎 - 平等と平和の関係につ 岸弁護士は、ジェンダ 『初乳をあげなかったか 『自然分娩じゃないから』 内容だった」「女性参政 る』など否定的なことを ら子どもは不健康にな 切開で生んで、親戚から らない」「子どもを帝王 動していかないとよくな 動と一つひとつ自らが運 権の取得、男女平等の運 話がとても分かりやす ェンダー バイアスなどの から生じるさまざまなジ 切」と訴えました。 く、男性に聞いてほしい 参加者から「家父長制



た「女らしさ」「男らし

を支えるなどのつくられ

家庭を守るもの、男は家

どもを産むこと、

女性は

女性の幸せは結婚して子 こと」とされていました。

ついて講演する岸弁護士

足立区 高橋陽子

う

お 願 い

紙面についてのご意見・ご要望・営業とくらし名も。締切は毎月第2月曜日。なおひとこと、東商連まで送ってくださり。所属民商名・団体

うご注意ください。

をプレゼント。発表は紙面に掲載します。 **止解者多数の場合抽選で、3人に図書カー**

大学で学ぶ「第二.....」

. が報われる

台所をアルファベット シナチクとも言います

1文字で表すと?

ハガキ・メールを送るとき

廃止を実現させましょ 減税とインボイス制度の くなりました。消費税の

お楽しみ図書カードが当たる

ヨコのカギ

見て勉強すること

服を目指す考え方

・青・黄の.....鉛筆 踊り。小説「.....姫」 細工をすること

.省略。......同文 「生憎」の読み方は?

テレビに出演している

3日でやめる人もいる

かんで味わう菓子

紫外線を防ぐめがね

紙を折って作った鶴 野球で右翼手

憲法施行から77年を

戦争ではなく平和の準備をしよう 202

16

20

21

24

26

和・命・暮らし・人権を 地で憲法を生かし、平 迎えた5月3日、全国各

守ろうと集会・デモ行進

芸能人

タテのカギ

花びらが重なって咲く

「紫陽花」の読み方

.フリーとは性差別の克

No.177

の平和行進にも参加し休 今までなかった消費税の 生活苦や格差は拡がるば 消費税減税!インボイ れました。そして、6日 の憲法集会は天気に恵ま は雨でしたが、5月3日 初日に行われたメーデー 日を満喫しました。 楽しかったGW ス制度廃止を! 参加してくれました。 法人税の減税によって ゴールデンウィークの

仕事を伸ばし 葛飾民商 会員歓迎会

がとうございます。 民商 ら「入会してくれてあり

吉原会長 (美容業) か

れました。

4月13日、民商婦人

ました。新入会員が2人 新入会員歓迎会を開催し 葛飾民商は5月6日に 分が民商に入会したきっ た役員から自己紹介や自 りましょう」 とあいさつ 民商はどんなところか話 がありました。 織です。困ったことや悩 たちで守ってたたかう組 は自分たちの商売を自分 してください。 これから みがあればいつでも相談 一緒に力を合わせて頑張 その後、参加してくれ 小林事務局長からは、

かけや商売を続けてきた 中での出来事などが語ら がリー マンショッ クで廃 も大変な時もありました 動車整備士を辞めて家業 業しサラリーマンに。 親 を継ぎました。順調な時

(建設業)は「三郷民商 の会員に入会を誘われて 仕事をしています。父が た」と話しました。八田 報を得たいと入会しまし 異業種の人と交流して情 は、こんな世の中だから 会しませんでした。今回 いましたが、その時は入 ホテルのキッチン清掃の 民商会員だった時に、自 さん (清掃業) は「主に、 新入会員の萩原さん は何も分から 時は、経理は にやっていた ら今の仕事を と話しまし 会になった」 ないので民商 父任せで自分 た。父と一緒 紹介されまし に仕事を辞め を訪ね、再入 た際、友達か

小林事務局長が最後 きることなく、民商の仲 くくりましたが、話は尽

呼びかけ、歓迎会を締め 様々な学習会への参加を に、会員同士の交流会や 間同士の交流を深め合い (葛飾民商 小林智子)

のカラオケで慣れている

本郷支部の荒井支部長や

の姫様会でした。

はカラオケ会も。共済会 ば雰囲気も変わり、今回

ック光さんも丁寧な接客

分かち合いました。 スナ 当によかった」と喜びを

山椒の葉求めあげはの舞う四月

大田区

山根

康子

里子

山崎キナヱ

清美

んは「民商に出会えて本

口の腕前を披露。丸山さ

支部の丸山さんもセミプ

蓋開けて"わあたけのこ。とえの声

望月千恵子

様々な人生つどふ花の下

火田区 馬心もたぬAI矢器春こぬガザ

[評] 古き良き下町の風情を残す佃島の鮮やかな一景。

三鷹市

〔評〕心持たぬのは、AI兵器とそれを乱射する者ら。

恵子

花菖蒲母の着物のすそ模様

安の大袋下げ異邦人

鈴木支部長が唄い、本郷

小石川支部の

楽し

路地裏に躑躅の小鉢佃島

く盛り上がった姫様会

俳

句

石川

貞夫選

靴みがく母の背笑みし初出勤

出川ひろ子

〔評〕娘の初出勤への喜びが、背中に溢れている母。

や美味しい料理を提供し

てくれて、今回も大満足

宛先は東京商工団体連合会「東京商工新聞」編集部。掲載者・氏名・電話番号を明記のこと。締切は毎月第2月曜日・氏名・電話番号を明記のこと。締切は毎月第2月曜日・【投稿規定】ハガキに3句以内。未発表に限る。住所

は図書カードを贈呈いたします。

メンバー が新しくなれ



歓迎会後も交流は続きました

文京民商婦人部

目を、湯島駅近くの「ス 員さんのお店でできた」 も皆さん集まってもらい ラオケを楽しみました。 男性役員も含め10人が 部の「姫様会」の第3回 と喜び合いました。 と労いのあいさつ。また ありがとうございます」 参加し、おしゃべりやカ ナック光」で行いました。 ようやく文京地域の会

今野婦人部長は「いつ

000人が参加しまし 災公園で行われ、3万2 江東区の東京臨海広域防 を!5・3憲法集会」が 平和といのちと人権 快晴のもと、参加者は

ちネタのコンビ

「ゴイゴイスー!」が持

「武力で平和はつくれな 党(立憲、共産、れいわ、 い」「憲法いかす政治 げてアピールしました。 を!」とプラカードを掲 舞台からは主催者、

指名手配の.....絵

胡坐」、何と読むっ

芝居。

結・紀などの部首名 でんでんむし 8本足で横に歩きます

社民)、市民運動家のリ

をうまくつないで言葉を完成させドを完成したら、二重ワクの文字【解き方】カギを解いてクロスワー

23

納税をしなければならな

インボイス導入で

村田

(西東京市)

花田節子 (町田市) 井上典子 (世田谷区) 板橋区

国分尋実

送ります。

アスパラガス 前号のパズルの答え

次の方に図書カードを

は今年で10回目となる が行われました。 東京で ドを揚げてアピール (蒲田民商)





会場にバスで来ました(八王子民商)

戦争させないとした憲法 伊藤真弁護士は「政府に レースピーチが行われ、 に私たちは守られてき 今度は私たちが憲法 を変えるのは政権を変え ました。当事者の訴えに を守る責任を果たさなけ ればならない」と発言し 参加者からは「今の状況 ら集会に初めて参加した されました。蒲田民商か だった」などの感想が出 力が大事との話が印象的 るしかない」「外交の努

「憲法を守ることは大事。 もらいたい」と話しまし 若い人にもっと参加して

佐藤さん(製造業)は